

SOLUTIONS&CO Agence de développement économique des PAYS DE LA LOIRE



7 rue du Général de Bollardière
44200 NANTES

France

Téléphone: +33 (0)2 40 89 89 89

Fax:

Site: <https://www.solutions-eco.fr/>

Catégorie: Financeurs et partenaires
Activités:
Marchés:
Région: Pays de la Loire
Adhérent depuis: 2022

Solutions & Co est l'outil opérationnel de développement économique de la Région Pays de la Loire. Ses équipes, présentes sur les 5 départements de la région, accompagnent les entreprises dans la mise en œuvre de leurs projets d'implantation ou de développement. Interface opérationnelle entre les entreprises et les collectivités, acteurs institutionnels et réseaux bancaires, Solutions & Co se positionne comme un intégrateur de solutions pour les entreprises.

Solutions & Co is the Pays de la Loire Region's operational economic development tool. Its teams, present in the 5 departments of the region, support companies in the implementation of their establishment or development projects. As an operational interface between companies and local authorities, institutional players and banking networks, Solutions & Co is positioned as a solutions integrator for companies. Translated with www.DeepL.com/Translator (free version)